



Le Conseil synodal
a appris avec tristesse le décès de
Monsieur Georges BESSE
Pasteur

Reconnaissant pour son solide engagement au service du Christ, il est en communion de prière avec ses proches et ses amis et toutes celles et ceux qui bénéficièrent de son ministère.

C'est au Dieu vivant dont rien, pas même la mort, ne peut séparer, qu'il confie ce frère en Jésus-Christ.

Pour le service funèbre, s'en référer à l'avis de la famille.

*«Voici comment s'est manifesté l'amour de Dieu au milieu de nous:
Dieu a envoyé son Fils unique dans le monde,
afin que nous vivions par lui.»*

1 Jean 4,9